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Sehr geehrter Herr Jürgen Jordan, 
 
ich möchte Sie bitten, nachfolgenden Berichtsantrag in der nächsten Sitzung der 
Gemeindevertretung am 20.09.18 zu behandeln. 
 
Gegenstand: Berichtsantrag zum Zollwegfestival 
 
Das Zollwegfestival hat in der Bürgerschaft eine positive Resonanz erfahren und war ein 
voller Erfolg! Auch die Bürgerliste Neuhof schließt sich dem Lob an die Gemeinde Neuhof 
und die teilnehmenden Vereine an. 
 
Dennoch muss die Frage nach den Kosten für das Zollwegfestival erlaubt sein. Auch unter 
dem Gesichtspunkt, dieses Festival zu wiederholen muss es auch im Interesse der 
Gemeinde sein, wie die Bilanz des Festivals ausfiel. 
Die Kosten für den offiziellen Teil mit Einweihung des Zollweges können unberücksichtigt 
bleiben, da diese mit dem eigentlichen Festival nichts zu tun haben und auch ohne das 
Festival angefallen wären. 
 
Die Bürgerliste Neuhof hat folgende Fragen: 
 
1) Externe Kosten 

Welche Kosten sind der Gemeinde zur Durchführung des Festivals entstanden? 
Bitte nennen Sie die größten Kostenblöcke (z.B.: Zeltkosten, Kosten der Bands, 
Feuerwerk, Toilettenwagenkosten, Postkutsche, Security, Reinigung, Registrierkassen, 
Werbung, kunterbuntes Kinderzelt e.V. und weitere nennenswerte Kostenblöcke).  
Kleine Kostenblöcke können mit „Sonstiges“ zusammengefasst werden. 
 

2) Interne, kalkulatorische Kosten 
a) Wie viele Mitarbeiter haben in nennenswertem Umfang bei der Organisation und 

Durchführung der Veranstaltung mitgewirkt? 
 

b) Wie viele Stunden wurden insgesamt von den beteiligten Mitarbeitern 
aufgewendet? 

 
c) Bewertet mit Stundensätzen ergeben sich welche internen Kosten? 
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3) Einnahmen und Verteilung 
a) Wie hoch waren die Gesamteinnahmen der Gemeinde Neuhof und wie setzen sie 

sich zusammen? 
  

b) Wie, bzw. nach welchem Schlüssel, wurden oder werden die Erlöse an die 
beteiligten Vereine und Organisationen verteilt? 
 
 

4) Finanzielle Gesamtbilanz aus Sicht der Gemeinde 
Wie fällt die finanzielle Gesamtbilanz des Zollwegfestivals aus? 
 

5) Sind die Kosten und die Durchführung des Festivals durch Beschlüsse aus 
gemeindlichen Gremien legitimiert worden? 

 
a) Wenn ja, durch welche? 

 
b) Wenn nicht, warum wurde nicht legitimiert? 

 
c) Wenn nicht, wer hat letztendlich entschieden, wie das Festival organisiert und 

durchgeführt wurde? 
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Frank Vogel 
Fraktionsvorsitzender Bürgerliste Neuhof  
 


